
Протокол №1 

от 16.09.2022 г. 

Заседания МО учителей физической культуры  

 по теме 

«Анализ работы  МО за  текущий учебный год.   Перспективы работы МО в 2022-

2023  учебном году» 

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры , 8 человек. 

Повестка дня: 

   Анализ работы   МО учителей физической культуры за 2021 -  2022 учебном год; 

 Обсуждение плана работы МО учителей физической культуры на 2022-2023 учебный 

год; 

 Новые ФГОС, к каким изменениям готовиться школе в 2022 – 2023 учебном году. 

 Рабочие программы по предмету «физическая культура» в конструкторе уроков 

«edsoo.ru» для 1-х и 5-х классов. 

 - Работа по подготовке выпускников к сдаче тестов ВФСК ГТО 

 Обсуждение программы проведения  осеннего спортивного праздника «Спорт – залог 

здоровья» . 

 Проведенипе школьного этапа ВСОШ. 

Рекомендации к утверждению: 

  Утвердить выводы и предложения, изложенные в сообщении  об анализе работы МО  

учителей физической культуры  в  2021-2022 учебном году; 

 Принять проект плана работы МО на 2022-2023  учебный год. 

Слушали: 

По первому вопросу выступила  Никитина С.А.,  руководитель МО учителей физической 

культуры.  

Никитина С.А. проанализировала выполнение плана работы МО за прошедший учебный 

год, остановилась на положительных и негативных аспектах в работе МО и предложила 

считать работу МО за 2021-2022 учебный год удовлетворительной.  

   Никитина С.А. дала полный анализ всех направлений работы учителей физической 

культуры за прошедший учебный год: учебный процесс, олимпиадное и конкурсное 

движение, внеклассная работа по предмету, экспериментальная работа, работа по 

реализации ФГОС ООО. Она подчеркнула, что несмотря на некоторые проблемы в работе 

МО, в целом  работу учителей физической культуры  можно  признать успешной. 

Решение 

 Принять информацию к сведению.  



 Признать удовлетворительной работу МО учителей физической культуры в 2020-

2021 учебном году. 

 

Голосовали: «за» -8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

По второму  вопросу выступила руководитель МО Никитина С.А,  которая представила на 

обсуждение членов МО проект плана работы методического объединения на 2022-2023 

учебный год. Она проинформировала, что план работы МО составлен с учетом годового 

плана работы лицея, методической темы лицея и ориентирует на решение проблем, 

выявленных по результатам работы МО за прошедший учебный год.  

Решение 

 Утвердить проект плана   работы МО учителей физической культуры на 2022-2023  

учебный год с учетом замечаний по итогам его обсуждения 

Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

По третьему  вопросу  о работе школьного спортивного клуба «Чемпион» выступил 

руководитель школьного клуба «Чемпион» Полтавский А.А.  В своём выступлении он 

кратко  представил отчёт о выступлении школьного клуба на спартакиаде лиги школьного 

спорьа, доложил о результатах выступления команд лицея на Всероссийских 

соревнованиях школьников «Президентские спортивные игры» и по волейболу 

«Серебряный мяч»  Полтавский А.А. представил программу спортивного праздника 

«Спорт-залог здоровья». 

 

Решение 

 Назначить ответственных за проведение спортивного праздника, назначить судей. 

 

 Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались»  

 -0б обновлённых ФГОС и каким изменениям готовиться ОУ. Новые ФГОС в 

2022-2023 учебном году, изменения в работе школ» ,выступил учитель 

физкультуры Валк А.А. 

«Одобрены новые программы модулей по физкультуре: 

Федеральное учебно-методическое объединение (ФУМО) по общему образованию 

одобрило семь новых программ модулей по физической культуре:»спортивная 

борьба», «Лёгкая атлетика», «Бадминтон», «Подвижные шахматы», «Триатлон», 

«Фитнес- аэробика», «Флорбол». Программы разработали по поручению 

Президента в С нового учебного года в систему образования и организованного 

детского отдыха планируют включить обучение плаванию и урок футбола. В 

сентябре школы, участницы Проекта, получат необходимые материалы и 

комплекты спортивного инвентаря. 

 И о проведении школьного этапа Всероссийской олимпиады школьников в 2022-2023 

учебном году сообщила Никитина С.А., руководитель МО. «18 октября 2022 года – дата 

проведения школьного этапа ВСОШ. В этом году теоретическая часть программы 

олимпиады будет готовиться кафедрой здоровьесбережения ЛОИРО, а практическая часть 



ГБУ ДО «Центр Ладога». Для участия в Олимпиаде необходимо направить от класса 

одарённых в физкультуре детей. Провести школьный этап ВСОШ в указанный срок в 

соответствии с программой среди обучающихся 5-6 классов, 7-8 классов и 9-11 классов. 

Решение.  

 Выявить одарённых обучающихся и подготовить к участию в школьном этапе 

ВСОШ. Определить победителей школьного этапа и организовать подготовку 

к участию в муниципальном этапе ВСОШ. 

 Голосовали: «за» - 8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

 

Руководитель МО :                          Никитина С.А. 

Секрктарь:                                   Иванова С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 2 

заседания методического объединения учителей физической культуры  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от «14» 10.2022 г. 

Руководитель: Никитина С.А. 

Секретарь: Иванова С.В. 

     Присутствовали: Трофимова И.В. , Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., 

Алексеева М.Г., Полтавский А.А. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 1.  Проведение открытых уроков в соответствии с проблемной методической 

темой «Личностно-ориентированный подход к обучению школьников на 

уроках физической культуры в условиях реализации ФГОС ООО». (докладчик 

– учитель физкультуры , Иванова С.В.) 

2.  Организация и проведение школьного этапа ВСОШ по предмету 

«физическая культура». (докладчик – руководитель МО Никитина С.А.) 

3. Работа с одарёнными детьми к физической культуре. (докладчик- 

учитель физкультуры Алексеева М.Г.) 

  СЛУШАЛИ: По первому вопросу выступила Иванова С.В.  учитель 

физической культуры.  

   Иванова С.В. представила тему своего открытого урока «Личностно-

ориентированный подход к обучению школьников кувыркам вперёд» в 

разделе гимнастика и технологическую карту урока. Скорректировали 

время проведения урока в школе.  

Решили: Открытый урок провести в соответствии с расписанием в 3 а 

классе. Ответственной за проведение урока назначить Иванову С.В. 

-   По второму вопросу выступила руководитель МО Никитина С.А. Сообщила, 

что теоретическую и практические задания  Олимпиады готовит центр 

«Интеллект». Учителя должны представтить списки участников Олимпиады, 

разучить упражнения практики спортивных игр и гимнастики.  



Решение Олимпиаду провести 18 октября 2022 года в соответствии с 

графиком проведения олимпиад. По результатам школьного этапа 

олимпиады определить участников муниципального этапа олимпиады 

и организовать подготовку одарённых учащихся к муниципальному 

этапу, также включать в уроки физкультуры в 7-11 классах упражнения.  

 Решили. Назначить ответственных за подготовку школьников к 
олимпиаде учителей физической культуры. 

 Принять информацию к сведению. Одобрить план по подготовке 
обучающихся к олимпиаде. 
 

Голосовали: «за» -8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

   -  По третьему вопросу выступила учитель физкультуры Алексеева М.Г. 

Марина Григорьевна поделилась своим опытом работы с одарёнными 

детьми в танцах, обучение вальсу и постановка танца. Показала подводящие 

упражнения в обучении вальсовым шагам, в выполнении танцевальных 

поддержек.  

РЕШИЛИ: 

1. Применять подводящие упражнения в обучении танцевальным 

движениям. 

2. Танцевальные шаги применять в водной части урока физкультуры. 

Голосовали: «за» -8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

 

Руководитель   подпись С.А. Никитина 

Секретарь         подпись С.В. Иванова 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №3 

от 21.01.2023 г. 

Заседания МО учителей физической культуры  

 по теме: 

 «Использование информационно-коммуникационных технологий на уроках»;  

 Работа по подготовке выпускников к сдаче тестов ВФСК «ГТО». 

 Система работы с одарёнными детьми: 

- проектная и исследовательская деятельность в школе; 

- развитие познавательной деятельности учащихся. 

 Повышение профессиональной компетентности учителей МО: 

овладение инновационными педагогическими технологиями как важнейшее условие 

профессионального роста учителя и повышения качества образования обучающихся в 

соответствии с требованиями ФГОС ООО.  

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры :Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., Алексеева М.Г., Никитина 

С.А., Полтавский А.А. 

Повестка дня: 

   «Использование информационно-коммуникационных технологий на уроках»;  

 

 Работа по подготовке выпускников к сдаче тестов ВФСК ГТО. 

 

 Система работы с одарёнными детьми: 

-  проектная и исследовательская деятельность в школе; 

-  развитие познавательной деятельности учащихся. 

 

Рекомендации к утверждению: 

Слушали: 

По первому вопросу выступила Никитина С.А. руководитель МО учителей физической 

культуры МОУ «Лицей №1».  

Информационные технологии (ИТ) обучения- это педагогическая технология, 

применяющая специальные способы, программные и технические средства (кино, аудио- 

и видеотехнику, компьютеры, телекоммуникационные сети). Служат для работы с 

информацией. Применение ИКТ способствует достижению основных целей модернизации 

образования: улучшения качества обучения, обеспечение гармоничного развития 

личности, ориентирующейся в информационном пространстве, обладаюшей 

информационной культурой. Использование ИКТ позволяет: обеспечить положительную 

мотивацию обучения, проводить уроки на высоком познавательном и эмоциональном 

уровне, усовершенствовать контроль знаний, обеспечить высокую степень 

дифференциации обучения (почти индивидуализацию), рационально организовать 

учебный процесс, повысить эффективность урока, формировать навыки 

исследовательской деятельности, обеспечить доступ е различным справочным системам, 

электронным библиотекам, энциклопедиям, другим информационным ресурсам.  



Решение 

 Принять информацию к сведению. 

 

Голосовали: «за» -8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

   По второму вопросу выступила руководитель МО Никитина С.А, которая представила 

на обсуждение членов МО  план работы по пропаганде ВФСК «ГТО» на 2022-2023 

учебный год. Она проинформировала, что необходимо агитировать детей и их родителей 

регистрироваться на сайте ВФСК «ГТО», сдавать нормативы ГТО, участвовать в 

Фестивалях ГТО, развивать свои физические способности, вести пропаганду здорового 

образа жизни. Перед школой поставлена задача: «Привлечение детей и родителей к сдаче 

норм ВФСК «ГТО», комплекс ГТО как средство мотивации подростков к занятиям 

физической культурой.  

Решение 

 Вести разъяснительную работу среди обучающихся и их родителей о ВФСК 

«ГТО». Составить списки обучающихся по классам с УИН номерами. 

Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

 По третьему вопросу о системе работы с одарёнными детьми, используя в своей 

работе   

проектную и исследовательскую деятельность, а также развитие познавательной 

деятельности у учащихся выступила Иванова С.В. Она сообщила, что применяет 

подготовку проектов в работе с детьми с ослабленным здоровьем и с одарёнными 

учащимися к физической культуре при подготовке теоретической части ВСОШ. 

Решение 

 Принять информацию к сведению. 

 

Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

Решение.  

 Применять ИКТ на уроках физической культуры, при подготовке 

обучающихся к ВСОШ.  

 Разъяснять обучающимся о значении ВФСК «ГТО», дать рекомендации по 

подготовке к сдаче нормативов ГТО. 

 Голосовали: «за» - 8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

 

Протокол № 4 

от 04.03.2023 г. 

Заседания МО учителей физической культуры по теме: 



 «Использование инновационных педагогических технологий как фактора 

профессионального роста учителя и повышения качества образования обучающихся 

(на основе открытых уроков)» 

«Высокое качество урока – залог успешности внедрения ФГОС в современных условиях»  

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры: Алексеева М.Г, Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., Никитина 

С.А., Полтавский А.А. 

Повестка дня: 

   Проведение открытых уроков в соответствии с методической темой лицея «Высокое 

качество урока – залог успешности внедрения ФГОС в современных условиях»? 

 Работа с одарёнными школьниками, олимпиадное движение. 

 Формирование школьных команд  

Рекомендации к утверждению: 

 Рекомендовать работу с одарёнными детьми по подготовке к Всероссийским 

соревнованиям школьников «Президентские состязания» И президентские спортивные 

игры. 

Слушали: 

По первому вопросу выступил Полтавский А.А,руководитель школьного спортивного 

клуба «Чемпион»  

Полтавский А.А. представил тему своего открытого урока и технологическую карту 

урока. Скорректировал время проведения урока в школе. А также подвела итоги 

проведения школьного этапа ВСОШ. Назвала победителей и призёров в каждой 

возрастной категории. 

По второму вопросу выступила Иванова С.В. Представила план подготовки обучающихся 

к муниципальному этапу Всероссийской олимпиады школьников, план работы с 

одарёнными детьми.  

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Одобрить план по подготовке обучающихся к олимпиаде. 

 

Голосовали: «за» -8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

Решение 

 Назначить ответственных за подготовку школьников к олимпиаде учителей 

физической культуры. 

 

 

Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

Протокол № 5 

от 22.04.2023 г. 

Заседания МО учителей физической культуры по теме: 



 «Мониторинг физической подготовленности обучающихся 1 – 11 классов в рамках 

ВФСК «ГТО» Анализ физической подготовленности обучающихся». 
 

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимовав, учителя 

физической культуры: Алексеева М.Г., Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., Никитина 

С.А., Полтавский А.А. 

Повестка дня: 

   Анализ проведение открытых уроков в соответствии с методической темой лицея 

«Высокое качество урока – залог успешности внедрения ФГОС в современных 

условиях»? 

 Тесты по физической подготовке обучающихся 1- 11 классов, проведение 

тестирования . 

Рекомендации к утверждению: 

 Утвердить план проведения тестирования обучающихся. 

 Провести самоанализ проведённых уроков. 

Слушали: 

- По первому вопросу выступила Никитина С.А., руководитель МО учителей физической 

культуры. Сообщила, что тестирование учащихся проводится ежегодно в начале учебного 

года. Тесты, где определяются скоростные качества, силовые качества, выносливость, 

гибкость. Выявляются   слабые стороны физической подготовки, разрабатываются 

упражнения, с помощью которых можно совершенствовать физические способности. В 

декабре необходимо провести промежуточное тестирование. В конце учебного года 

проводится тестирование, по которому учитель видит, как выполнял учащийся 

рекомендации учителя. Определяется физическая подготовленность обучающегося, 

проводится анализ.  

Решение 

 Принять информацию к сведению. Провести анализ проведённого 

тестирования в июне 2023 года. Наметить пути повышения физических 

способностей обучающихся лицея. 

 

 Голосовали:  

 «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

 - По второму вопросу выступил Валк А.А. представил тему своего открытого урока и 

технологическую карту урока. 

-  Иванова С.В. представила также тему своего урока и технологическую карту урока.  

Решение 

 Принять информацию к сведению. 

 

Голосовали: «за» -8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

Решение 



  

 

 

Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

 

 

 


